

Du site : <http://universalisme1.e-monsite.com/>

Nous sommes en 2015 sur le jour prophétique prophétisé ici :

AIR De l'ésotérisme

Le 26 septembre (2015),

j'avais prophétisé une invasion étrangère au directeur régional de l'empire Maïden qui cherche à se rétablir de la récente révolution populaire mondiale, puisqu'il contrôle tout à la manière des franc-maçons ici, puisque lui est partie de la triarticulation, niveau médical, et que ses acolytes sont des lefebvristes qui possèdent les 10 cornes de la puissante de la Bête écarlate transmise par le Dragon de l'Apocalypse 12, 3, et à qui il fut donné le pouvoir de dominer sur toute l'étendue de la terre en Daniel 7, 6. La Bête écarlate met en oeuvre la triarticulation avec ses sept têtes, dont la chute est décrite à l'image de l'Apocalypse en 12, 9 ; c'est bien la corne arrogante du Livre de Daniel 7, 8 et 20 qui surgira et reprendra cette domination convoitée, mais de manière plus destructrice. Au mois de septembre 2015, alors que je prophétisai la coalition qui permettra l'invasion étrangère d'Isaïe 13, 17 à cause de l'article de mondialisation.ca sur une invasion chinoise certaine en préparation au directeur de l'établissement de l'Hôpital Ste-Croix, alors qu'il était de passage à l'aile de la psychiatrie, alors que j'y étais moi-même suite à mes démarches auprès de la police comme je le disais... Donc 7 mois plus tard cette prophétie se certifie et encore sept mois plus tard je considère que s'accomplira le sceau prophétique de la sixième trompette : Apocalypse 9, 13 à 21

Mais qu'arriva-t-il en date d'avril 2016 sur cette guerre (Google) :

Actes anti-musulmans -82% <http://www.troisiemeguerremondiale.net/2016/04/vers-une-guerre-de-religion-infos-du-21-avril-2016.html>

Le retour de la lance mardi 26 avril prophétisé <http://www.journaldemontreal.com/2016/04/26/les-etats-unis-menent-des-cyber-attaques-sur-le-groupe-etat-islamique>

Comprendre les origines de la guerre au Yémen. La coalition arabe, le 26 mars 2015, amorça une guerre indéterminée contre les rebelles chiites qui avaient chassé du pouvoir le Président du Yémen. Un conflit renforçant les positions de l'État islamique aux pays du Soleil levant pour l'accomplissement prophétique des sept mois de grande guerre, contre des gens de maléfice qui sont des sorciers, et une grande guerre qui résultera en l'invasion prochaine des terres occidentales de l'Amérique du nord, par la grande méchanceté du peuple de l'Édom symbolique, les derniers fléaux des coupes et de la colère divine qui y participent inexorablement pour la Fin des temps à la Fin du temps au terme des 70 années laissées aux Nations pour châtier l'Israël coupable. Israël n'est pas coupable, mais la Grande Ville de Montréal par usurpation oui certainement...

Et vous connaîtrez la suite dans la suite des temps. Voir en Jérémie 23, 20 pour ce que vous comprendrez dans la suite du temps. À ne pas confondre avec Isaïe 2, 2 pour le grand rassemblement oecuménique de Mt 24, 14!

Il arrivera, dans la suite des temps, que la montagne de la maison de l'Éternel sera fondée sur le sommet des montagnes, qu'elle s'élèvera par-dessus les collines, et que toutes les nations y

afflueront. Des peuples s'y rendront en foule, et diront : Venez, et montons à la montagne de l'Éternel, à la maison du Dieu de Jacob, afin qu'il nous enseigne ses voies, et que nous marchions dans ses sentiers. Car de Sion sortira la loi, et de Jérusalem la parole de l'Éternel. Il sera le juge des nations, l'arbitre d'un grand nombre de peuples. De leurs glaives ils forgeront des hoyaux, et de leurs lances des serpes : une nation ne tirera plus l'épée contre une autre, et l'on n'apprendra plus la guerre. Isaïe 2, 2 à 4. Maison de Jacob, venez et marchons à la lumière de l'Éternel. Mais voici qu'avant que ne vienne le jour de l'Éternel, tous se rassembleront devant la lumière des nations : le Fils de l'homme au jour de son témoignage. Voir aussi en Matthieu 24, 14...

Suite à la sixième trompette viendront les sept coupes de la colère de Dieu, les derniers fléaux mettant en ruine le peuple d'Édom par une victoire définitive de Dieu et de son Oint le Christ et Messie sur l'empire Romain. Suite à la septième des coupes des derniers fléaux viendra le temps du grand rassemblement où le discours eschatologique de l'Église sanctifiée se réalisera en une seule heure : c'est le jugement des Nations à la chute de Babylone. Puis viendra enfin le jour du Seigneur éternel, mais encore d'autres événements y participeront dont les trois jours de noirceurs précédant ce grand jour du Seigneur ; jour à cause duquel les lieux enflammés se consumeront et les éléments enflammés se fondront.

'Le sixième ange sonna de la trompette. Et j'entendis une voix venant des quatre cornes de l'autel d'or qui est devant Dieu, et disant au sixième ange qui avait la trompette : Délie les quatre anges qui sont liés sur le grand fleuve d'Euphrate. Et les quatre anges qui étaient prêts pour l'heure, le jour, le mois et l'année, furent déliés afin qu'ils tuassent le tiers des hommes. Le nombre des cavaliers de l'armée était de deux myriades de myriades : j'en entendis le nombre. Et ainsi je vis les chevaux dans la vision, et ceux qui les montaient, ayant des cuirasses couleur de feu, d'hyacinthe, et de soufre. Les têtes des chevaux étaient comme des têtes de lions; et de leurs bouches il sortait du feu, de la fumée, et du soufre. Le tiers des hommes fut tué par ces trois fléaux, par le feu, par la fumée, et par le soufre, qui sortaient de leurs bouches. Car le pouvoir des chevaux était dans leurs bouches et dans leurs queues; leurs queues étaient semblables à des serpents ayant des têtes., et c'est avec elles qu'ils faisaient du mal. Les autres hommes qui ne furent pas tués par ces fléaux ne se repentirent pas des oeuvres de leurs mains, de manière à ne pas adorer les démons, et les idoles d'or, d'argent, d'airain, de pierre et de bois, qui ne peuvent ni voir, ni entendre, ni marcher; et ils ne se repentirent pas de leurs meurtres, ni de leurs enchantements, ni de leur impudicité, ni de leurs vols. Cette prophétie sera accomplie lorsque tombera le feu sur le nouvel édifice, fait précédant l'accomplissement du sceau de la sixième trompette décrit précédemment. Ceci est prophétisé pour le Jugement des nations païennes, elles qui viendront dans la vallée d'Armageddon pour se livrer au carnage; eux qui viennent se rassembler pour le grand festin de Dieu. Ils mangeront la chair des rois, des cavaliers, des puissants et de tous, petits et grands... À voir en Apocalypse 19, 17-18.

FEU De la métaphysique

Chapitre 40 - 2015 Apocalypse de Noé

1. Ensuite je vis les secrets des cieux et du paradis dans toutes les parties, et les secrets des actions humaines, chacune selon leur poids et leur valeur. Je contemplai les habitations des élus, les demeures des saints. Là aussi mes yeux aperçurent tous les pécheurs qui ont repoussé et nié le Seigneur de gloire, et qui en ont été [chassé de ce lieu]. Le châtement de leurs crimes avait été décrété par le Seigneur des esprits. (spatio-temporel) - La règle

Et l'ère de paix sera ensuite amorcée, et la vérification temporelle par le Seigneur spirituel sera faite

dans la joie, la paix et la tendresse, tel qu'il prévaut à des saints. Il s'agit de 2015. Le Seigneur spirituel prendra place afin de coordonner le Jugement des nations

LE PETIT LIVRE OUVERT

C'est dans cette perspective que nous voyons l'ordre de la Résolution produire la fin de ce temps :

Menace de l'Éternel contre Jérusalem et Juda.

Sur la vigne de l'Éternel : Michée 1, 2-4 et 6.

" Écoutez, vous, tous les peuples ; sois attentive, terre, et tout ce qui est en toi! Que le Seigneur, l'Éternel, soit témoin contre vous, le Seigneur qui est dans le palais de sa sainteté. Car voici ; l'Éternel sort de sa demeure, il descend, il marche sur les hauteurs de la terre. Sous lui les montagnes s'effondrent comme la cire devant le feu, les vallées s'entrouvrent comme l'eau qui coule sur une pente. "

" Je ferai de Samarie un monceau de pierres dans les champs, un lieu pour planter de la vigne ; je précipiterai ses pierres dans la vallée, je mettrai à nu ses fondements. "

En remplacement du document portant sur la tétrade lunaire est celui-ci intitulé la tétrade universelle :  [0 La Révélation prophétique](#) (841.82 Ko)

TERRE De la science

LA CHUTE DE BABYLONE

8
7
6
5
4
3
2
1

La Bête écarlate

Ce qu'en dit Nostradamus

Ce que j'en dis personnellement

Environnement international, justice, économie et environnement politique du fait accompli et preuves de ma chute libre amorcée par la transmission d'un avis de réclamation, qui me prouve que l'on n'a pas de recours en justice et que nous sommes ainsi exposés à être dangereux pour soi-même et pour autrui si nous faisons quelque chose contre le système, la base discriminatoire de la maladie mentale pour moi au Québec.

Avis de réclamation

Contexte et histoire personnelle

Contexte et histoire de la mondialisation de la criminalité économique et financière par la rente de la dette et la procrastination sociale : nous sommes dans l'eau chaude. Fin de la page web d'accueil du site Universalisme, à l'avant garde de l'ère de l'économie numérique, dans le village global de la Communauté internationale, qui a maintenant plus de 70 ans accomplis depuis sa création en 1945 suite à la seconde guerre mondiale. Merci à la SDN, nous continuons votre travail (Société Des Nations).

IV-11 Celuy qu'aura couuert de la grand cappe,
Sera induict à quelque cas patrer,
Les douze rouges viendront souiller la nappe,
Soubz meurtre, meurtre se videra perpetrer.

IV-12 Le camp plus grand de route mis en fuite,
Gueres plus outre ne sera pourchassé,
Ost, recampé, et legion reduicte,
Puis hors des Gaules du tout sera chassé.

La théorie du sablier



Voir page portant sur la chute de Babylone symbolisée pour de plus amples informations sur la dernière section de la présente page, merci.

Viens de l'ESPRIT De la cosmologie uni-verselle voici : <http://universalisme11.e-monsite.com/pages/la-chute-de-babylone.html>

Sur le retour du sablier : sera-ce bien un 26 du mois ce 7 jours à l'heure les ennemis ? En février, le ministre de la Défense Ashton Carter et le général Joe Dunford, chef d'état-major inter-armées, avaient indiqué que les États-Unis étaient déterminés à «accélérer» la campagne anti-ÉI, précisant que la cyber-guerre jouerait un rôle de plus en plus important. Le cyber-commandement américain est chargé de protéger les réseaux militaires et certains réseaux civils des États-Unis, mais aussi de mener ses propres offensives si nécessaire. D'ici 2018, il devrait employer plus de 6.000 personnes (civils et militaires). Quelque 65 personnes de l'une de ses 133 équipes travaillent actuellement sur la région du Proche-Orient et vise les réseaux de l'ÉI.

LE THÈSE ASTROLOGIQUE DE NOSTRADAMUS Il s'agirait de la date du sacrifice perpétuel au mois de février 1961 Le Fierito Sacrilego signifie le sacrifice de cupidité et de l'orgueil de la jalousie. Une statue de jupiter capitolin s'est retrouvée sur ce terrain et je l'ai vu en juillet 2013, puis en août 2014 elle n'y était plus. Nous voyons dans cette carte du ciel pour le mois de février 1961 l'inscription Borda projet méridienz, un projet en continuité au projet nazi dont le sang versé sur le terrain représente l'omniscience divine usurpée du sang des juifs lors de ce sacrifice, où l'orgueil de la jalousie de déchaîne envers les saints élus depuis ce temps pour répandre la haine lors de son avènement. L'ignominie décriée par Michel de Notre-Dame provient de l'activité de ces terroristes parce que le monde, sur tous les méridiens de la planète, ne voit pas plus clair de l'annihiler...



Et le ciel verse des larmes de sang en attendant de savoir jusqu'à ce : 'Jusques à quand est-il si obligé?'



C'est jusqu'au jour où le Temple de Satan sera dévoilé, par l'œuvre mystérieuse et le travail inouï de son peuple, de son élu. Le cadre de ce fierto sacrilego est dessiné avec ses 4 premiers esprits des vents et les huit autres signes astrologiques sont en fond de thématique.

I think that US should ask Erdogan to stop fighting moderate rebels as though it would lessen the treath upon Syria liberation and global peace. Kurdish are inorities into Syria, Turker and Irak as well. Thus, since they have a part into the syrian conflit whereas to fight against Turker either ISIS that is unproductive and that's what the aim of the terrorist motivated coup war made for. To undermine the conflite with Turkey but they didn't know (the terrorists) that they wouldn't hide the reason why they rised up from Afghanistan but now it is clear, thay lack of confidence toward their troops over the calibre of the conflict. But it takes worldwide propotions and they are ready for it. Their weaknesses in Afghanistan, they have no communication high-technology; Their strength are focused on tribal allegency and arms trafic foremost.